



# 小垣江小だより



「おもいやりのある子、がんばりぬく子、きまりを守る子、え顔を忘れない子」～世界一心の美しい小垣江っ子～

刈谷市立小垣江小学校 令和7年3月3日 第10号

## ○サッカー・バスケットボール6年生大会○

2月1日・8日 サッカー部の1部トーナメントは1回戦を勝ち進みましたが、2回戦PKで惜敗。2部トーナメントは準決勝では敗れてしまいましたが3位決定戦で快勝。バスケットボール部は1回戦で負けてしまいましたが後半の追い上げが素晴らしかったです。どの試合も光るプレーが随所に見られ、見ている人たちを魅了していました。保護者のみなさま雪の中、応援ありがとうございました。



## ○体づくり講習会(3年)○

2月5日 今年も講師に天毎木先生をお招きし、体づくり講習会が行いました。「体づくり」とは、自分の体を自分の思うように動かすようにすることです。様々なトレーニング方法を教えていただきました。



## ○入学説明会○

2月6日 来年度入学予定の保護者と園児のみなさまを対象に、入学説明会を行いました。説明会の裏番組で、1年生が園児のみなさんのお世話をしました。すっかりお兄さんお姉さんに成長した1年生の姿が見られて、とてもうれしかったです。



## ○学習発表会(56789組)○

2月7日 産業振興センターにて、生活単元で学んだことを堂々と発表しました。題して「じゅくせいキウイへのみち」。会場は子どもたちの熱演に釘付けでした。



## ○児童会役員立会演説会○

2月18日 来年度の児童会役員を決める立会演説会・選挙が行われました。小垣江小学校をよりよくしたいという強い気持ちで、たくさんの方の立候補者が堂々と演説しました。



## ○児童会 感謝の会○

2月20日 日頃お世話になっている地域の方々をお招きし全校で感謝を伝えました。「ありがとう」の気持ちを大切にしたいです。



## ○バンドフェスティバル○

2月22日 金管バンド部が迫力ある演奏を披露しました。特に6年生は3年間の集大成として、練習の成果を発揮できました。感動！

